



### Zusammenarbeit mit anderen Organisationen und Einrichtungen

In diesem Jahr sind wir erstmalig von einer eher ungewöhnlichen Spende überrascht worden. Unter dem Motto **Soziales Engagement tut gut** spendete uns der Verein „FUSSBALLER UND FANS HELFEN e.V.“ 8.000 Euro. Der Frankfurter OB Peter Feldmann ließ es sich nicht nehmen, den Spendenscheck persönlich im Frankfurter Römer zu überreichen.

„Es muss von Herzen kommen, was auf Herzen wirken soll“, so hat es Johann Wolfgang von Goethe einmal auf den Punkt gebracht. Eine Herzensangelegenheit des Vereins „FUSSBALLER UND FANS HELFEN e.V.“ ist die Unterstützung, die viele Kinder, Jugendliche, ältere Menschen, Kranke und Behinderte brauchen, um schwierige Situationen zu meistern und (wieder) selbstbestimmt leben zu können.

**200 Fußballer und mehr als 60 ehrenamtliche Helfer haben sich während des 7. Benefiz-Turniers am 6. Juni d. J. ins Zeug gelegt.** Ein Tag, an dem der sportliche Wettkampf Nebensache ist. Hier zeigt man, dass der Fußball ein gutes Mittel sein kann, um mitzuteilen, wie viel Gutes man gemeinsam erreichen kann. Man trifft junge und alte (Fußball-)Fans, viele Sponsoren und Förderer des Vereins, Spendenempfänger und auch ehemals begünstigte Einrichtungen. Ein Tag im Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit.

Das Bürgerinstitut Frankfurt wurde im Rahmen der Aktion „Aktiv für Senioren – Gegen Einsamkeit im Alter“ unterstützt. Wir finden, dies ist ein sehr schönes Beispiel dafür, was freiwilliges, ehrenamtliches Engagement bewirken kann. Und uns selbst war es ein besonderes Erlebnis, anlässlich des Turniers und der Spendenübergabe die engagierten Ehrenamtlichen des Vereins kennenzulernen.



*„Es muss von Herzen kommen,  
was auf Herzen wirken soll.“*

Johann Wolfgang von Goethe